
Учёный совет: важные вопросы

В  пятницу,  6  декабря,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры состоялось заседание Учёного совета.

На повестке дня рассматривались следующие вопросы: анализ подготовки кадров на
кафедрах и факультетах академии;  отчет ректора ФГБОУ ВО «ДОННАСА» по программе
развития;  информация  о  результатах  приема  в  аспирантуру  и   докторантуру  в
2024/2025  учебном  году.  Об  утверждении  тем   аспирантов,  соискателей  и
докторантов 1-го года обучения. Утверждение Плана работы диссертационных советов
Академии на 2025 год; разное. Вопрос о состоянии практической подготовки и
трудоустройстве студентов в академии по предложению ректора Николая Михайловича
Зайченко был рассмотрен по подготовленным материалам без заслушивания доклада.

 

https://donnasa.ru/?p=110816&lang=ru


Награждение за достижения

Традиционно заседание Учёного совета началось с того, что награды нашли своих
героев.  Ректор  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры
Николай Михайлович Зайченко поздравил заведующего кафедрой градостроительства,
реконструкции и реставрации архитектурного наследия ДОННАСА Евгения Алексеевича
Гайворонского, заведующую кафедрой ландшафтной архитектуры Дарью Александровну
Джерелей,  преподавателей  академии  Дмитрия  Михайловича  Навроцкого,  Оксану
Витальевну Чукову, Елену Владимировну Шамардину, Юлию Сергеевну Гавриш, Дарью
Эдуардовну Щербакову с получением Благодарности от Министра образования и науки
ДНР Олега Владимировича Трофимова за активное участие в реализации социально
значимого Всероссийского Марафона соучаствующего проектирования «Школа мечты» в
ДНР. Также Дарья Щербакова и Дарья Джерелей были награждены Дипломами за 3 место
в Международном конкурсе «ШАГНИ ЗА ГРАНИЦЫ» в номинации «Экстремальная земля» с
проектом  «Архитектурно-градостроительная  типология  зданий,  сооружений,  их
комплексов с подземными структурами в городах Донбасса (на примере г. Донецка)».

Студенты, получившие Благодарственное письмо Минобрнауки ДНР за активное участие
во  Всероссийском  Марафоне  соучаствующего  проектирования  «Школа  мечты»,
качественное  выполнение  проектных  работ,  креативный  подход  к  выполнению
поставленных задач: А. Рыбин, М. Кряжев, К.Кулиш Д. Махарин, В. Мельников, Э.
Бондаренко, Э.Миргородский, В. Зозуля, В. Анисова, О. Дубовик, Я. Глущенко, А.
Рыбаков, А. Салатян.

За  участие  в  Профильной  выставке  «ПроРеставрацию»  свои  награды  получили
обучающиеся  и  преподаватели  академии.  Студент  Кирилл  Харьковский  награждён
Дипломом победителя соревнований молодых реставраторов III место (с медалью), а
Мария Смирнова и Александр Середюк – Дипломами за участие в этих соревнованиях.
Спикер деловой программы Дарья Щербакова, а также кураторы компетенций Эдуард
Миргородский и Геннадий Пархоменко также получили Дипломы участников.

Почётные грамоты за активное участие в научно-практических конференциях кафедр
организационно-технологического  профиля  строительных  вузов  и  технических
университетов были вручены кафедрам ТОС и МСО. Заведующие этих кафедр – Анатолий
Михайлович Югов и Михаил Фёдорович Иванов получили сертификаты участников Х
Международной  научно-практической  конференции  кафедр  организационно-
технологического  профиля  строительных   и  технических  университетов.

За занятое 2 место на чемпионате мира по каратэ в Орле награждён студент
архитектурного факультета Георгий Оноприенко.

На  Учёном  совете  отметили,  что  очень  важно  и  приятно,  когда  так  много
сотрудников и студентов получают заслуженные награды.













 

Подготовка кадров: будущее

По вопросу «Анализ подготовки кадров на кафедрах и факультетах академии» с
докладом  выступила  первый  проректор  Донбасской  национальной  академии
строительства и архитектуры Виктория Геннадиевна Севка. Она рассматривала этот
вопрос с точки зрения грядущего лицензирования и аккредитации.

Если  коротко,  то  в  ходе  доклада  был  обозначен  ряд  важных  аспектов:
остепенённость  кадров,  работающих  на  кафедрах;  учебно-методическое  и
материально-техническое   и  финансовое  обеспечение  факультетов  и  кафедр  и  др.

Основное внимание было уделено деталям и подробностям грядущей в 2025 году
аккредитации и лицензированию. Виктория Геннадиевна отметила, что нацеленность
на  результат  имеет  первостепенное  значение  и  требует  внимания  от  каждого
сотрудника в его учебной, научной и педагогической деятельности.



Программа развития ДОННАСА: основы

Председатель  Учёного  совета,  ректор  Донбасской  национальной  академии
строительства и архитектуры Николай Михайлович Зайченко выступил с отчётом по
реализации программы развития вуза за 2024 год и дорожной картой на 2025 год.



Ректор говорил о достигнутых результатах в вопросе модернизации строительного
образования,  цифровой  трансформации  вуза,  научном  потенциале  учёных  и
обучающихся  ДОННАСА,  молодёжной  политике,  наставничестве,  социальной
инфраструктуре  нового  типа  и  многом  другом.

Что касается дорожной карты развития вуза, ректором были обозначены ключевые
вехи: ориентирование на технологическое лидерство России, раскрытие талантов и
потенциала каждого обучающегося и сотрудника и вклад академии в кадровый и
экономический  потенциал  Донецкой  Народной  Республики  как  нового  субъекта
Российской  Федерации  через  подготовку  высококвалифицированных  специалистов
востребованных  профессий.

Упор  в  стратегических  инициативах  академии  делается  на  науку  и  инновации,
модернизацию образования и социальную инфраструктуру нового типа. Разработка
фундаментальных научных исследований позволит ДОННАСА остаться флагманом научной
мысли строительной отрасли в новых регионах и эффективно взаимодействовать с
партнёрами.  Одна  из  наших  целей  –  стать  региональным  лидером  молодёжной
политики,  основываясь  на  базовых  патриотических,  культурно-исторических  и
моральных ценностях, здоровом образе жизни, этно-конфессиональном и национальном
разнообразии, с помощью наставнических практик и на личном примере прививая
молодёжи понимание важности реализации своих талантов на благо Родины.

Не менее важным аспектом, как обозначил ректор, является обеспечение устойчивого
развития и преемственности кадров, прочная основа для цифровой трансформации и
технологического  лидерства,  совершенствование  системы  информационной
безопасности  и  так  далее.

Ректор также акцентировал внимание на самоотдаче каждого учёного, преподавателя
и сотрудника ДОННАСА в вопросе развития вуза. Именно такая самоотдача станет
основой реализации инициатив.



 

Аспирантура, докторантура, диссертации

Традиционно по вопросам результатов приёма в аспирантуру и  докторантуру в



2024/2025 учебном году утверждения тем  аспирантов, соискателей и докторантов 1-
го года обучения и плана работы диссертационных советов Академии на 2025 год
выступил проректор ДОННАСА Владимир Филиппович Мущанов. Он обозначил проблемные
аспекты, связанные с возрастным контингентом наших докторов наук и профессоров и
призвал  молодых  учёных  академии  сосредоточиться  на  написании  диссертаций  и
работе диссоветов.

Кроме того, Владимир Филиппович попросил Учёный совет утвердить к публикации ряд
научных изданий ДОННАСА.

Завершая заседание, ректор академии Николай Михайлович Зайченко отметил, что
итоговая в текущем 2024 году встреча совета состоится 28 декабря. 



 

Пресс-служба ДОННАСА


